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第２６３５回 ７月第３例会 ７月 １５日（木） 

[  卓 話 岡部俊之カバナー補佐  ]  

[  ロータリーの友読みどころ紹介  ] 

 

〇点 鐘  横田会長 

   （横田康介会長）

  

○【 会長の時間 】 

皆さんこんにちは 

本日はｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐をお迎えしております。 

後ほど卓話を戴きます。 

宜しくお願い致します。 

さて 

今年度のプログラム及び事業計画は 

行田ロータリークラブが創立 55周年を迎える中 

幹事の提案で市と共同で何かできないかから始まりました。 

副市長と打合せするなか、我がクラブの継続事業のロータリー文庫を多くの子供 

たちの手元に届けたいとの図書館の希望を踏まえた移動図書館の寄贈を検討する 

事となりました。また、多くの子供たちに大きな夢と希望を描いて貰いたく、そのきっかけを作れないかと思い 

無限の宇宙を感じてもらい夢を拡げていくための講演会を開きます。 

講師の渡部潤一・国立天文台副台長の賛同もあり 

市からも教育委員会・PTA連合会との同意を得られ多くの小学生を集めて開催します。 

委員長方針を戴いた中 皆さんと共にこの一年が愉しく運営していけるように努力してまいります。 

●点 鐘 横田康介 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト唱和 

●会長の時間 横田康介 会長 

●幹 事 報 告 大谷純一 幹事 

●ロータリーの友読みどころ紹介    金子幸弘会員 

●卓 話 第５Ｇ-熊谷南     岡部俊之ガバナー補佐 

●謝 辞                  横田康介 会長 

●出席状況・ニコニコ報告       小松和弘会員 

●点鐘 横田康介 会長 

●記憶に残る第３例会         福島伸悦会員 

「七夕会への「ねがいこと賞」三席の発表」 
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（大谷純一幹事）

 

○ 【 幹 事 報 告】  

皆さん こんにちは！ 

そして今日は岡部がバナー補佐には、お忙しい中、行田ＲＣにお越し頂きありが

とうございます。 

先ほどは、厳正なチェックを頂きありがとうございました。また、卓話も頂けるとい

うことで宜しくお願い致します。 

【 来週７月２２日（木）の例会 】 

オリンピック休日での休会となりますので、ご注意の程、お願い致します。 

【 再来週７月２９日（木）の例会 】 

水村ガバナー公式訪問例会となります。本例会以外に 11：30～30 分程度、入会

３年未満の会員との懇談会が例会前に開催されます。該当の方は宜しくお願い致

します。また、例会終了後、クラブ協議会が行われる予定でしたが、なるべく密を避 

けようとの観点から中止となりました。例会は通常通り行います。服装はクールビズで結構ですが、ジャケット着用

をお願いします。担当は同じくロータリーの友委員会です。 

【 クラブ会費納入の件 】 

前期分の納入の件ですが、まだお振込みいただいてない方は、明日 7 月１６日金曜日が期限となっておりますの

で、１２５,０００円の振り込みを宜しくお願い致します。 

【 熱海豪雨被害支援金の件 】 

先週多くの皆様のご協力のもと、約 30,000 円が集まりました。先週休まれた方は、是非ご協力頂ければと存じま

す。その合計金を地区の方にお届けしたいと考えております。 

【 七夕短冊ご協力の件 】 

力作揃いのお願い事ばかりであったようですが、優秀作品を３つ選ばせて頂きました。後程、SAAの方から発表と

賞品授与があるようですので、お楽しみにお待ちください。           以上幹事報告でした。 

〇【 ロータリーの友読みどころ紹介 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金子幸弘会員 

●横書き P６ ２０２１～２０２２年度国際ロータリークラブ会 
長のシュカール・メーター会長のメッセージからこの１年間 
を「さらに成長し、さらに行動する」ことで共に人生で最良の 

年にしましょう。チェンジメーカー（変革者）の年にするので 
す。と語り、まず会員増強、そして女性へのエンパワーメント

（男女平等を推し進める）加えて新型コロナウイルス感染症対 

策に対してもローラリアンにとって克服できない課題（ポリ 
オ撲滅を可能にした）はないと語っています。 

●横書き P25 第 2570 地区ガバナーの「水村雅啓」ガバナーの 

横顔ということで 60 周年を迎えた入間 RC から 3 人目のガバ 
ナーの誕生という事です。水村さんは繊維業と不動産管理業 
の社長及び入間市文化創造アトリエ「アミーゴ」の館長でも 

あります。その水村ガバナーですが「トップをサポートし、思いを達成させる方が好き」とのこと
で人望が厚くフットワークの良さが魅力という事です。来週のガバナー公式訪問でお会いできるこ
とを楽しみにしています。 

●縦書き P4 元国際連合事務次長の「明石 康」氏 コロナ後日本はどうあるべきか? 日本人はも
っと外に目を向けるべきだ、これから海外から日本で働く人も増えるので国際的な視点からみても
もっと実力をつけて（語学）もっと海外に出かけて海外の人と忌憚のない対話をかわせ、一緒に仕
事ができるようになってと結んでいます。 
●縦書き P13 卓話の泉より 
ユーチューブの活用法：ユーチューブは視聴者のコメントを    
リアルタイムで見られることから活用する企業が増えたようです。今すぐできる活用法を３つ挙げ
ています。 
１．商品の宣伝 ２．会社の公式訪問 ３．社内研修の動画  
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○卓 話 第５Ｇ ガバナー補佐（熊谷南） 

 

 

 

みなさんこんにちは！２５７０地区のガバナー補佐の岡部です。 

約６０名の会員を抱え、今年でロータリー５５周年を迎え大変おめでとうご

ざいます。先ほど、今年度の例会スケジュールを見させて頂き、まったく

手を抜くことがない綿密な計画に関心いたしました。

度の例会スケジュールを見せて

頂きましたが、まったく手を抜くこ

とがない綿密な計画に関心いた

しました。 

ロータリーの活動については、７ 

 

月２８日の○○ガバナーからお 

 

岡部俊之ガバナー補佐 

ロータリーの活動については、次回の例会で水村ガバナーからお話しが 

あると思いますので、今日は私の経歴についてお話をしたいと思います。 
 

私は、日大の建築学科を卒業し兄の経営するゼネコンの会社に就職。

31 歳の時に設計事務所を立ち上げ独立を致しました。その後、老人

福祉施設の設立運営を始めました。現在は老人福祉施設の経営は奥

様に設計事務所の経営はご長男に譲り現在に至ります。 

また私は、建築家という視点から建築設計の世界３三大巨匠である、

以下の３人について紹介いたします。 

 

フランク・ロイド・ライト 

 
 
 
 
 
 
 
 

ル・コルビジェ 

 
 
 
 
 
 
 

アントニ・ガウディ 

               
 

 

作品例 帝国ホテル本館、落水荘、ジョンソンワックス社、 

自由学園明日館 

ライトは 19 世紀の終わりから 20 世紀半ばまで活躍した、アメリカ・
日本での建築物が多い。数々の不幸に見舞われ、公私にわたり大
打撃を受けたライトであったが、1930 年代後半になるとカウフマン
邸（落水荘）、ジョンソンワックス社と相次いで 2 つの代表作を世に
発表し、70歳代になって再び歴史の表舞台に返り咲くことになる。 
 

 

作品例  国立西洋美術館、ロンシャンの礼拝堂、ジャンヌレ邸 

    建築作品-近代建築運動への顕著な貢献をしました。 「ピロティ」
「屋上庭園」「自由な平面」「独立骨組みによる水平連続窓」「自由
な立面」というル・コルビュジエが提唱した「近代建築の五原則（新
しい建築のための 5つの要点）」のすべてが実現したシンボル的存
在。 

 

作品例 サクラダ ファミリア、カサ バトリョ、カサ ミラ 

  スペイン、バルセロナにあるアントニ・ガウディの建築作品で、今も
建設中のサクラダファミリアは、最も有名な建造物です。1882年着工、
現在は、すでに完成まで 139 年を要し、観光で得た収入と信者からの
献金によって進められ、資金不足や内戦の影響で何度も工事は中断され、

2021年の現在まで未完成のままとなっています。 

 
 

 

 

 

 

 
          落水荘              ロンシャン協会           サクラダファミリア       

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E8%90%BD%E6%B0%B4%E8%8D%98
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E8%90%BD%E6%B0%B4%E8%8D%98
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○【 出席状況・ニコニコ報告 】  

  

小松和弘会員 

〇 横田会長／岡部ガバナー補佐ようこそ行田ロータリーへ 

本日は卓話宜しくくお願い致します。 

〇 大谷幹事／岡部ガバナー補佐ご来訪有難うございます。審査もお世話になり   

ました。 

〇 大野会員／岡部ガバナー補佐今日はご来訪有難うございます。 

〇 .小林一好会員／岡部ガバナー補佐宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

司会：宮内会員        演奏：矢澤千嘉子さん 

 

 

 

○点鐘 横田康介 会長 

    

       

 

 

出席状況報告 にこにこ報告 

正会員数 ５９ 名  

７，０００円 参加者   ３５ 名 

出席率   ６０ ％ 
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     〇記憶に残る第３例会  

 【 七夕会へのねがいごと賞：三席の発表 】 

・一年に一度位  

天の川を渡ってみたい       碓井勝也 

・ホールインワンを出して 

今迄払った 保険を使いたい   黒渕陽夫 

・未来の宝である子供たちが   

幸せになってくれますように     細川愉美 
      

          受賞された皆様おめでとう御座います。 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          スペインバルセロナ                        サクラダファミリア           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＡＡ福島伸悦会員 
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